

Seminar Pekerja Berketerampilan Spesifik untuk Bekerja di Bidang Manufaktur di Jepang

Ditujukan bagi warga negara non-Jepang yang ingin bekerja di Jepang dengan memanfaatkan status izin tinggal "Pekerja Berketerampilan Spesifik".

Tanggal dan waktu	Rabu, 13 September 2023 13:00-14:30 WIB	Kuota	200 orang (pendaftaran akan ditutup jika telah mencapai kuota)
Metode pelaksanaan	Seminar daring (Webex) (disiarkan dari Jepang)	Biaya	Gratis

Gambaran Seminar

Seminar ini akan menjelaskan mengenai program yang berhubungan dengan pekerja berketerampilan spesifik, gambaran mengenai ujian evaluasi keterampilan, dan contoh kasus perusahaan yang menerima tenaga kerja asing berketerampilan spesifik.

Kami nantikan partisipasi aktif dari Anda yang sedang mempertimbangkan untuk memanfaatkan program tenaga kerja asing berketerampilan spesifik.

Agenda (dalam rencana, semuanya dapat didengarkan dalam bahasa Indonesia)

Waktu	Isi	Pemateri
13:00-13:05 (5 menit)	1. Sambutan	Ministry of Economy, Trade and Industry
13:05-13:45 (40 menit)	2. Penjelasan mengenai program Penjelasan mengenai program pekerja berketerampilan spesifik Penjelasan mengenai ujian	Ministry of Economy, Trade and Industry
13:45-14:00 (15 menit)	3. Informasi dan prosedur pendaftaran ujian evaluasi keterampilan Informasi tempat yang memuat contoh soal	AOTS
14:00-14:15 (15 menit)	4. Contoh kasus oleh perusahaan yang menerima orang asing berketerampilan spesifik	Video
14:15-14:20 (5 menit)	5. Informasi mengenai loket konsultasi	AOTS
14:20-14:30 (10 menit)	6. Tanya-jawab, Isi kuesioner	Ministry of Economy, Trade and Industry

Pendaftaran

Situs web khusus pendaftaran

<https://entry.sswm.go.jp/seminar2023/?lang=in>



Silakan mendaftar melalui alamat situs web di atas atau melalui kode QR di kanan.

Setelah pendaftaran selesai, silakan memeriksa isi dalam surel pemberitahuan yang dikirim.

Alamat situs web untuk mendengarkan seminar akan dikirim paling lambat 2 hari sebelum tanggal seminar.

Hal-hal yang perlu diperhatikan dalam pendaftaran dan penyelenggaraan seminar

- Informasi pribadi yang diterima pada saat pendaftaran seminar akan dikelola dengan benar sesuai kebijakan yang tercantum pada laman di bawah ini. <https://www.sswm.go.jp/privacypolicy/>
- Pendaftaran tidak dapat diterima jika dianggap termasuk dalam kelompok atau organisasi yang melanggar hukum.
- Pendaftaran dari pihak yang bergerak di bidang yang sama dapat ditolak.
- Acara dapat berubah tanpa pemberitahuan terlebih dahulu jika terjadi situasi yang tidak dapat dihindari.
- Mohon untuk tidak merekam, mengambil video, mengambil foto, dan mencuplik layar (*screenshot*).

Kontak

The Association for Overseas Technical Cooperation and Sustainable Partnerships (AOTS) Kantor Jakarta
Telepon (WhatsApp): +62 811 1061 9777 (Wida/Dino)
Senin-Jumat pukul 9.00-17.00 (tutup pada hari Sabtu, Minggu, dan hari libur nasional). Melayani dalam bahasa Jepang dan Indonesia
Surel: information@aots.or.id